

Ein gutes Pferd springt nur so hoch wie nötig?



Nach fast 1-jähriger Punktspielpause waren die ersten Punkte zu vergeben. Gegner in heimischer Halle waren schwer dezimierte Dresdner von der Elbe.

Der TTC Elbe, der auch in voller Besetzung wohl zu den wenig Schlagbaren gehört, musste auf 5 von 6 Stammspielern verzichten, somit standen die Chancen für einen Auftaktsieg entsprechend hoch. Das Ziel war also festgelegt und gestartet wurde wie gewöhnlich mit den Doppeln.

Durch Manus Abgang mussten neue Paarungen gefunden werden, wobei eigentlich Manu nur mit Martin aufgefüllt wurde und somit Toni mit Martin agierte. Noch auf Findungsphase mussten sich unsere "Neuformierten" dem Topdoppel der Gegner geschlagen geben. Positiv waren dagegen die 2 anderen Paarungen mit relativ ungefährdeten Siegen.

Im Oberen lässt sich das Ganze kurz schildern. Toni und Ich wechselten uns mit Satzgewinnen gegen die Gegner weniger erfolgreich ab. Beide mit einem 2:3 als knappes Ergebnis und die anderen Partien waren auch kaum der Rede wert. Fazit: Ein enttäuschendes 0:4 aus dem Oberen lässt großes Steigerungspotenzial zu. Ausgleichen konnte unsere Mitte mit einem 4:0, wobei noch klare Unsicherheiten bei unseren Mannen Mario und Micha zu spüren waren. Seinen "Stammspieler-Einstand" gab Martin mit einem soliden 1:1, wobei sein 2. Einzel durchaus auch 3 hätten sein können. Martin und sein Kontrahend überhäuften sich mit diversen Angriffsvorlagen, wobei diese direkt wieder mit zäher Defensive beantwortet wurden. Maik war gefühlt eigentlich der sicherste unser Truppe und ließ nichts anbrennen und beendete mit 2x 3:0.

Zusammengefasst war dieses Spiel ein noch glanzloser Sieg, da beim Gegner schon bis in die 6. Mannschaft gegriffen werden musste. Dennoch 2 Punkte sind uns sicher und damit wichtige

Chancen im Abstiegskampf genutzt.

Am 25.09. versuchen wir nun die Form ein wenig nach oben zu schrauben, um eine "Serie" aus diesem Sieg zu machen. Aufgrund unseres zukünftig neuem Bundeskanzlers wechseln wir auch das Spiellokal auf den Schützenplatz, da die Wahlurnen wohl sicher unserem TT-Tischen im Wege stehen würden. Bis dahin

MSV 04-Die Punkte blieben hier!